

Cesfam Norte recibió el “Lazo de Oro” por tener mejor cobertura en mamografía

Octubre es el mes de la concientización del Cáncer de Mama y para conmemorarlo, se han realizado diversas acciones para relevar la importancia de la prevención, la detección temprana a través de exámenes y la entrega de información para conocer los factores de riesgo.

Una de las últimas actividades realizadas para poner término al Mes del Cáncer de Mama, fue la premiación que se realizó este jueves en el Hospital Regional, donde la Seremi de Salud y el Servicio de Sa-

lud, entregaron el premio “Lazo de Oro” a los CESFAM que destacaron en la región en relación al cumplimiento de una alta cobertura del tamizaje en mamografías en mujeres de 50 a 69 años.

“Es un honor recibir un reconocimiento de manos de la autoridad sanitaria, lo que refleja el gran compromiso y buen desempeño de todos los Cesfam”, dijo la directora de APS, Claudia Fernández.

En tanto, la médica del Cesfam Norte, Maricel Pe-

dreros fue quien recibió el premio y comentó que “estamos muy orgullosas ya que esto es un trabajo en equipo entre en CESFAM Norte y la Corporación Municipal. Tenemos un equipo entre contralor médico y contralor matrona con una muy buena comunicación, trabajamos en conjunto para lograr que haya una buena cobertura”.

La profesional de la Dirección de Salud, comentó que ha sido posible desarrollar diversas estrategias para alcanzar cobertura



CESFAM NORTE RECIBIÓ EL LAZO DE ORO.

en todos los CESFAM de la comuna.

Una de ellas y la principal, es la concientización de los mismos equipos de salud

para sensibilizar a las usuarias respecto a la importancia de realizarse a tiempo el examen de mamografías y transmitir un

mensaje de empoderamiento en el autocuidado para la detección temprana a través de la mamografía. 🌟